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 Pada zaman ini banyak dibuka beberapa jenis jasa, salah satunya adalah 

pengerajin besi yang berbagai banyak bentuknya, mulai dari kebutuhan untuk 

pribadi sampai untuk kebutuhan umum. Dengan adanya jasa ini banyak masyarakat 

yang munggunakan jasa ini untuk memenuhi keperluan masing-masing, dengan 

cara para calon konsumen memesan barang apa yang dikehendaki dan kemudian 

melakukan perjanjian kesepakatan dengan pihak pengerajin untuk melakukan 

pembelian dengan akad Istishna yang tentunya mengringankan calon konsumen. 

Namun pada prakteknya ada beberapa konsumen yang komplain atas 

ketidaksesuaian barang yang dipesan seperti kesalahan pada warnanya yang tidak 

sesuai pesanan, adanya barang yang cacat maupun ukuran yang kurang pas. 

Fokus dalam penelitian ini adalah: 1). Bagaimana penerapan akad istishna’ 

dalam pembuatan kerajinan besi di UD Bengkel Las Annur Hidayah Desa 

Mirigambar Kecamatan Sumbergempol Tulungagung?, 2.) Bagaimana tinjauan 

Hukum Islam terhadap penerapan akad istishna’ dalam pembuatan kerajinan besi 

di UD Bengkel Las Annur Hidayah Desa Mirigambar  Kecamatan Sumbergempol 

Tulungagung?. 

Penelitian ini menggunakan jenis penelitian lapangan (field research) 

dengan pendekatan pendekatan deskriftif kualitatif. Teknik pengumpulan data 

menggunakan observasi, wawancara mendalam. Analisis data menggunakan 

pengumpulan data, kondensasi data, dilanjut dengan menyajikan data, dan 

mengambil kesimpulan atau verifikasi. Sedangkan uji credibility, transferability, 

dependability, dan confirmability digunakan untuk pengecekan keabsahan data. 

Hasil dari penelitian ini menunjukkan 1.) Akad jual beli istishna di bengkel 

las Annur Hidayah sudah sesuai dengan rukun dan syarat jual beli istishna. Untuk 

meknisme pembayaran. Bengkel las Annur Hidayah menggunakan beberapa 

metode pembayaran pertama adalah membayar penuh pada awal kontrak, kedua 

pembayaran secara bertahap, ketiga pembayaran sebagian diawal dan sisanya 

dibayar penuh ketika barang sudah jadi dan yang terakhir adalah pembayaran 

berdasarkan tenggang waktu yang telah ditentukan. 2.) Dan Akad jual beli di 

bengkel las Annur Hidayah adalah akad jual beli istishna dengan tujuan tamlikat 

yaitu akad jual beli dengan tujuan memiliki barang yang telah dipesan Transaksi 

Akad istishna di bengkel las Annur Hidayah sudah transparan dan adil, karena 

sebelum proses produksi dilaksanakan pemilik bengkel akan menjelaskan detail 

bahan, biaya dan proses produksi kepada konsumen.  
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 At this time many types of services are opened, one of which is iron 

craftsmen of various forms, ranging from personal needs to public needs. With the 

existence of this service, many people use this service to meet their respective 

needs, by means of prospective consumers ordering what is desired and then 

making an agreement with the craftsmen to make a purchase with an Istishna 

contract which certainly relieves prospective consumers. However, in practice there 

are some consumers who do not agree about their product which kept by them such 

as errors in colors that do not match the order, the presence of defective items or 

inappropriate sizes. 

The focus in this research is: 1). How is the application of the istishna' 

contract in the manufacture of iron handicrafts at UD Welding Workshop Annur 

Hidayah Mirigambar Village, Sumbergempol Tulungagung Subdistrict?) How is 

the review of Islamic Law on the application of the istishna' contract in the 

manufacture of iron crafts at UD Bengkel Las Annur Hidayah Mirigambar Village, 

Sumbergempol Tulungagung Subdistrict? 

The method of this research is research using qualitative methods and types 

of field research. Collection techniques in the form of observation, interviews and 

documentation, and the results of this study produce descriptive data in the form of 

written words, explanations and the like. 

The results of this study indicate that the istishna sale and purchase 

agreement in the Annur Hidayah welding workshop is in accordance with the pillars 

and conditions of istishna sale and purchase. For the payment mechanism. Annur 

Hidayah welding workshop uses several payment methods, the first is to pay in full 

at the beginning of the contract, the second is payment in stages, the third is partial 

payment at the beginning and the rest is paid in full when the goods are finished 

and the last is payment based on a predetermined grace period. And the sale and 

purchase agreement in the Annur Hidayah welding workshop is an istishna sale and 

purchase agreement with the aim of tamlikat, namely a sale and purchase agreement 

with the aim of owning the goods that have been ordered Transactions The istishna 

agreement in the Annur Hidayah welding workshop is transparent and fair, because 

before the production process is carried out the workshop owner will explain the 

details of the materials, costs and production process to consumers. 
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 الملخص

، تطبيق عقد الاستشهاد في صناعة الحرف الحديدية   ١٢١٠١١٩٣٠٧٧إيليا حفيظة إلما زينوريتا ،  
من حيث الشريعة الإسلامية )دراسة حالة في جامعة بنجكل لاس أنور هداية ديسا ميريجامبار ، 

كلية منطقة سمبرجمبول تولونجاغونغ( ، برنامج دراسة القانون الاقتصادي الشرعي ، قسم الشريعة ،  
، المشرف : دكتور قطب الدين أيباك  ٢٠٢٣الشريعة والعلوم القانونية ، عين السيد علي رحمة الله ، 

 ، بكالوريوس دين .ماجستير في الشريعة الإسلامية. 

 كلمات البحث: العقاد الاستشهنية ، والحرف الحديد ، والشريعة الإسلامية 

دمات ، واحدة منها هي مجموعة متنوعة في هذا العصر فتح العديد من عدة أنواع من الخ 
من الحرفيين الحديد في أشكال عديدة ، بدءا من الاحتياجات الشخصية للاحتياجات العامة. من 
خلال هذه الخدمة ، يستخدم العديد من الأشخاص هذه الخدمة لتلبية احتياجاتهم الفردية ، عن 

ق مع الحرفي لإجراء عملية شراء بموجب عقد طريق طلب العملاء المحتملين لما يريدون ثم إبرام اتفا
بعض  هناك   ، العملية  الناحية  من   ، ذلك  ومع  بالطبع.  المحتملين  العملاء  يريح  الذي  الاستصناع 
المستهلكين الذين لا يدفعون النقص على أقساط ، بالإضافة إلى تسهيل المعاملة ، فإن نظام عقود 

 الشركة المصنع في النهاية. تي تضر  الاستشعنة يجلب أيضا بعض الآثار السلبية ال 

(. كيف يتم تطبيق عقد الإستشعنه ' في صناعة الحرف اليدوية الحديد في ١محور هذا البحث هو:  
.( كيف يتم مراجعة ٢أود بنجكل لاس أنور هداية ميريجامبار قرية سمبرجمبول منطقة تولونجاجونج?,  

صناعة الحرف اليدوية الحديد في أود بنجكل لاس   الشريعة الإسلامية على تطبيق عقد الإستشانة ' في 
 أنور هداية قرية ميريجامبار منطقة سمبرجمبول تولونجاغونغ?. 

طريقة هذه الدراسة هي بحث نوعي باستخدام طرق وأنواع البحث الميداني )البحث الميداني(. تقنيات 
الدراسة تنتج بيانات وصفية في شكل الجمع في شكل الملاحظة والمقابلات والتوثيق ، ونتائج هذه  

 كلمات مكتوبة وتفسيرات وما شابه ذلك. 

أظهرت نتائج هذه الدراسة أن عقد بيع وشراء الإستشناءة في ورشة لحام أنور هداية هو وفقا لأركان 
وشروط بيع وشراء الإستشناءة. للدفع مكنيسم. تستخدم ورشة لحام أنور هداية عدة طرق للدفع 

فع بالكامل في بداية العقد ، والدفعة الثانية على مراحل ، والدفعة الثالثة مقدما والباقي  الأول هو الد 
يتم دفعه بالكامل عند الانتهاء من البضائع والأخير هو الدفع على أساس فترة سماح محددة سلفا. 

تمليكات ، وعقد البيع والشراء في ورشة لحام أنور هداية هو عقد البيع والشراء للاستشطنة بهدف ال
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أي عقد البيع والشراء بهدف جعل البضائع التي تم طلبها معاملات عقد الاستشطنة في ورشة لحام 
أنور هداية شفافة وعادلة ، لأنه قبل تنفيذ عملية الإنتاج سيقوم صاحب الورشة بشرح تفاصيل المواد  

 والتكاليف وعمليات الإنتاج للمستهلكين.

  


